



Ingresa tu búsqueda

INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO



Noticias

Está aquí: Inicio / Noticias



Importante Progreso en la Construcción del Nuevo Club

5 diciembre, 2023

En un emocionante hito para la comunidad de Río Verde Abajo, avanzan a paso firme los trabajos d...



Éxito Educativo en Cutupú: 70 Jóvenes se Gradúan en

24 noviembre, 2023

En un emotivo acto que reflejó el orgullo de toda la comunidad, 70 jóvenes de nuestro distrito celebraro...



«Antonio González, Síndico Comunitario, Encabeza

15 noviembre, 2023

En un esfuerzo por mejorar las condiciones de vida en la Comunidad El Mirador, el síndico comunitario,...



La Junta de Vecinos de La Sabana celebra con

3 diciembre, 2023

La comunidad de La Sabana se llena de júbilo al recibir con gran alegría la renovación y ampliación de su...



El Síndico Antonio González Alcalde Busca Soluciones para

23 noviembre, 2023

En un gesto ejemplar de liderazgo comprometido, el síndico Antonio González Alcalde ha reafirmado su...



Síndico Antonio González lidera el primer picazo para el

8 noviembre, 2023

El 8 de noviembre de 2023 marca el inicio de los trabajos de bacheo en la Carretera de El Naranjal,...